

Vite lu



Le gasoil est moins cher

LUXEMBOURG Le prix du gasoil à la pompe est moins élevé depuis aujourd'hui dans les stations. Le litre de diesel coûte désormais 1,105 euro, ce qui représente une baisse de deux cents par rapport à la dernière évolution.

La passerelle rouverte

LUXEMBOURG La passerelle sous le pont Adolphe a rouvert après six semaines de travaux de pose du revêtement définitif. Les pistes pour les vélos et les piétons ont été redessinées.

Ils se sont bien intégrés

LUXEMBOURG 553 personnes sur 880 participants ont reçu leur diplôme de fréquentation des cours de langue et de culture luxembourgeoises organisés par la ville de Luxembourg pour l'année 2017/2018.

Les retombées générées par Luxexpo The Box mesurées

LUXEMBOURG L'impact économique de Luxexpo The Box a été mesuré et les résultats présentés hier.

Luxexpo The Box a fait l'objet d'une étude commandée et coordonnée par ses deux principaux actionnaires, la Chambre de commerce et la ville de Luxembourg, afin de mesurer son impact économique. Les résultats ont été présentés hier.

Quelque 300 exposants et 1 200 visiteurs ont été sondés par un prestataire externe, pour quatre salons grand public. Selon cette étude, les retombées économiques annuelles générées par le centre d'événements dépassent les 306 millions d'euros en termes de chiffre d'affaires et 236 millions d'euros en termes de valeur ajoutée (PIB).

L'impact social se traduit par 2 800 emplois et les événements génèrent 100,3 millions d'euros de recettes fiscales.



Événement majeur, le salon Home and Living Expo génère 118 millions d'euros de chiffre d'affaires.

Des résultats «en phase avec les tendances relevées sur les autres sites européens», compare Morgan Gromy, CEO de Luxexpo The Box.

Pour Jos Sales, vice-président du conseil d'administration de Luxexpo SA, «les chantiers sont terminés et nous

pouvons avoir différents événements en parallèle. Le parking est agrandi, le tram est arrivé... Les perspectives sont bonnes». Des travaux menés en interne tendent ainsi à aller vers l'accueil de plus de manifestations. L'éventualité d'un déménagement, évoquée ces

derniers temps dans le cadre de l'aménagement futur du Kirchberg, n'effraie pas.

«Du moment que la nouvelle infrastructure réunisse tous les critères et que cela soit bien planifié avec une date fixe, sans incertitudes», commente Jos Sales. MATHIEU VACON